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★事務所：神奈川県平塚市豊原町22-13 TEL/FAX：0463-36-2255

★例 会：第1・第3・第5 木曜日 12:30～13:30 大磯プリンスホテル TEL：0463-61-1111 FAX：0463-61-6281

会 長 新宅 文雄 会長エレクト 守屋 紀忠 幹 事 大藤 勉

№２１第２５１５回 例会 令和３年６月３日

■司会:布川 史明 ■点鐘：新宅 文雄 ■合唱：君が代・奉仕の理想

・6月10日：休会 ・6月17日：通常例会・納会・理事会 ・6月24日：休会◇プログラム

)◇出席報告 例 会 会員数 出席数 出席率 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 修正出席率 ◇欠席者（３名

２５１５回 16(13) １０ 76.92％ － － 原、太田、吉川さん

)２５１３回 16(13) ９ 69.23％ － － ◇ﾒｰｸｱｯﾌﾟ(0名

君が代・奉仕の理想

四つのテスト

1. 真実かどうか

2. みんなに公正か

3. 好意と友情を深めるか

4. みんなのためになるかどうか

◇出席報告 鈴木美乃委員

ロータリーの友6月号から私の好きな俳句、短歌、川柳

俳句

観られては少し恥ずかしシャボン玉

短歌

寒風が肌を刺す日のゴルフでも

バーディーひとつで鼻歌が出る

川柳

リモートで冗談を言うタイミング



- 2 -

◇会長報告 新宅文雄会長

、色々な事があるのは生人生色々な事がありますね

きてる証拠だと言います。事務局員の手塚さんは6

月1日にコロナワクチン接種をしました。

暫くしたら急に血圧は上がり、呼吸が困難になり、

意識が一時無くなってきたそうです。掛かりつけ医

師の先生の処置が適正だったので助けて頂きました

と昨日電話がありました。今朝は大分回復してきた

様です。医師からは動いてはダメです。1週間は安

静にして下さいという指示があったそうです。ワク

チン接種には2人で来るように指示されていたので、

娘さんを同行していて、自分の様子を娘さんから聞

いて知ったようです。持病の喘息か副反応のアナフ

ラキシーなのか不明。仕事を休み罪悪感を抱いてい

る様子です。

大磯町では第2回目の緊急事態宣言発出今年度

期間は2021.1.7～2021.3.21でした。（前年度は202

0.4.7～2020.5.25）その間、例会を4回休会しまし

大磯町、町の各た。1年間22回の例会になります。

種団体もイベントが次々に中止となり、活力を削が

れた年になりました。

大磯RCも何一つ印象に残る活動ができませんでし

た。会長として申し訳なく思っております。

国際ロータリー第2780地区の次年報告事項です。

は次の方々であります。度以降のガバナー

参考までにお伝えします。

2021～22年度：

ガバナー：田島 透（ふじさわ湘南RC）

ガバナー補佐：鳥山優子

大磯ＲＣ会長：守屋紀忠

2022～23年度

ガバナー：佐藤祐一郎 （津久井中央RC）

大磯ＲＣ会長：桜川 誠

2023～24年度：

ガバナー：田島敏久（相模原西RC）

大磯ＲＣ会長：瀬戸亨一 ？

会長報告

1、5月23日（日）平塚ラスカホールに於いて、米山

学友会同窓会に出席してきました。

2015年度の は、当時大磯RC米山奨学生アルウイン君

は東海大学の大学生（インドネシア）でした。経営

学部のマーケティング（経営、観光）を専攻しており

ました。将来は博士号を取得したいと言っていました。

今般、久しぶりにアルウイン君に会い、博士号取

得は、健康、生活、について話してきました。彼の

苗字はムハッマド・アシルビン名前はアルウイン・

身分証明スプリアント（呼び名） 名刺の代わりの

でした。本人も教授のカカードは東海大学「教授」

ードを貰い感慨深いものがあってしばし考えたそう

です。インドネシア語を教えていた教授が退職され

た後任として勉めている。先輩の教授から教える教

科書とかプリント等は譲ってはくれないので、自分

で工夫して教えている。インドネシアには地方の言

葉が30位あり、普通はその地方の言葉で生活してい

る。公用語は、一般の生活では余り使用しない。そ

の公用語を教えている。

現在、週に4コマ担当、オンライン授業の為に情

熱が伝わりにくいのが気になる。

4コマの内容は火 金 に2コマづつ、1コマ90分授業で、. .
彼の収入は6000円です。従って週24000円の収入、

月96000円位の収入。これだけでは、生活が厳しい

からアルバイトをしたいが、アルバイトができない。

何故なら、教授は教えるか、研究しかできない。ハ

ローワークでも斡旋してくれない。（友の紹介で池

袋とか銀座で皿洗いをしていたが、コロナ禍で仕事

がなくなった。・・・）

博士課程に進み博士号を取得する為に頑張っているが、

まだ取得できていない。3年以内に取得できない場合は、

改めてゼロから勉強をやり直さなければならない。

問題は、論文作成の為のデーター不足であり、イ

ンドネシアの友人に依頼してアンケートとかデータ

ーを取得する様頼んでいるが、遅遅として進んでい

ない。自分がインドネシアに帰ってデーターを集め

たいが、資金不足で動けない。往復20万円位が必要。

一度、大磯RCの例会に出席しないか誘ってみまし

た。彼はできればオンラインで出席させて欲しいと

言っていた。

両親は亡くなっていて、家族（2人の兄）から電

話があるが、直ぐ電話を切る。何故ならば、いつも

同じ事＝早く結婚をしなさいだから。
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平塚北RCの50周年記念式2、6月5日（土）13：30点鐘に

が挙行されます。出席してきます。コロナ禍で式典だ典

けで、懇親会はありません。従ってご祝儀は不要です。

3、 になります。本来です納会の件、次回の例会が納会

と、夜間例会にしたり、箱根等に移動例会にしたりしま

したが、コロナ禍の為、通常例会とします。13： 卓話00
から納会として、出席者全員から発言を求めます。ロー

タリーの事、自分の仕事の事、国町クラブ家族の事と. . .
か株価上昇で儲かった事とか、オリンピックについてと.
か忖度なしで侃々諤々話をしたいと思います。よろしく

お願いします。

本日例会終了後Ｓダイニングで理事会を開催します。

理事の方は出席下さい。

◇幹事報告 大藤勉幹事

1 ．

１．ロータリー日本事務局「在宅勤務延長」のお知らせ

期間：6月1日(火)~6月30日(水)

業務時間：09:30~17:00

2．6月ロータリーレート：109円

3．6月は「ロータリー親睦月間」リソースのお知らせ

：ＲＩホームページにある、ロータリー親睦活動グル

ープ一覧、参加方法、必要資料について説明した国際

ロータリーの活動ページがあること等のお知らせ。

来月始まる守屋年度、7月1日(木)と15日(木)の例

会は中南信用金庫本店4階会議室で行います。駐車

場は金庫から約50メートルくらい平塚寄りにありま

手前は有料駐車場で奥が中南信金の駐車場で、す。

10台分くらいあります。もし満車でしたら手前の有

料駐車場にち止めても構いません､帰りに駐車コイ

ンをお渡しします。金庫の建物に入るのに正面から

でもいいのですが、裏口から入ると直ぐエレベータ

ーがあるので、そちらをお使い下さい。時間は11時

過ぎから3時まで取ってあります．食事は「みずほ

の」さんで用意したいと思いますので、よろしくお

願い致します。もし何かあれば私の携帯に掛けて下

さい。

◇委員会報告：

☆スマイルボックス 桜川誠委員

：手塚事務局員さんの快気を祈りま・新宅文雄さん

す。本日はフォーラムよろしくお願いします。

：手塚さんコロナワクチン･アナフ・河本親秀さん

ラキシーの1日も早い回復を祈ります。

：お世話になります。だいぶ暑くな・田中敏治さん

ってきているので体に気をつけてがんばりましょう。

：今期もあと2回と思うと、あっと・布川史明さん

いう間の1年でした。頑張って皆勤賞を目指します。

：端の席ありがとうございます。手・鈴木美乃さん

塚さんお大事になさって下さい。

◆◆◆クラブフォーラム◆◆◆

司会 守屋紀忠会長エレクト

：事務局の手塚さんが欠席されて守屋会長エレクト

スケジュールが変わってしまいました…。本来なら

次年度の計画書を作るために､夫々の担当に書類が

配られるはずでしたが、次例会にします。3月の理

事会で役割分担が決められたと思うのですが発表さ
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れたか?

＝既に発表されています＝

理事：(敬称略)

会 長：守屋

会長エレクト：桜川

奉仕活動委員長：石山

財団委員長：田中

公共イメージ及び､会員増強委員長：河本

幹事：瀬戸

会計：大藤

直前会長：新宅

役員：(敬称略)

会長：守屋

会長エレクト：桜川

幹事：瀬戸

副幹事：鈴木

会計：大藤

ＳＡＡ：布川

副ＳＡＡ：鈴木

以上ですが変更がある場合は今日の理事会で協議

しましょう。

次回例会のあと第一回目の理事会を開かせて頂き

たい。というのは7月1日の第1回例会日に例会と同

じ時間帯に私はコロナワクチンを打たねばならない

ので…、新宅さんに代行をお願いしてあります。

理事、役員以外の出席委員や親睦委員等について

は今日の理事会で決めて頂きたいと思います。

：7月と8月の前半はオリンピック･パラ例会日程

リンピックが開催されるので、2021年の特例として

海の日」を7月第3月曜日＝今年は7月19日＝とし「

ているものを今年は7月22日(水)に変更し、7月23日

オリンピック開会式日を「スポーツの日」に設定、

「山の日」を8月11日から今年は8月8日(日)に変更

ことが12月21日に内閣官房から発表されているする

7月例会は7月1日、15日に湘南信金本事が判明し、

店4階会議室で行い、食事(”みずほの”より取り寄

せ)が出来る。8月5日は「ふれあい会館」で行い食

事は出来ない＝弁当持ち帰り?＝12時点鐘とする。

8月19日からはプリンスホテルで例会。

10月28日＝第4木曜日＝はガバナー公式訪問日とな

っており、ガバナー補佐訪問を8月14日にしたい旨

要請がありましたので、10月例会は第1、第3木曜日

から第２、第4木曜日に変更したい。年間例会が27

回、特別例会の地区大会と地区協が3月、4月に入る

ので合計29回の予定になります。ＩＭはロータリー

デーとしてグループで奉仕活動をするようで、鳥山

ガバナー補佐が企画されるものと思われます。例会

としては扱わないことにします。

次年度会長方針：守屋紀忠会長

テー国際ロータリー会長シェカール･メーター氏は

を掲マ「奉仕しよう皆の人生を豊かにするために」

げられました。これに則って2780地区の田島ガバナ

ーが地区方針を掲げられ、それに基づいて我々はク

ラブを運営して行く事になりますが、コロナ･ワク

チン問題､オリンピック問題があり、病人が増える

のどうか今のところ分かりませんが、オリンピック

が開かれれば当然危険な状態になるかも？世界から

多くの人がやってくるから。そのような状況の中で

我々のクラブ運営をどうしたらよいかですが、私は

例年の通常の活動計画にしておいて、その都度の緊

急事態に対しては慎重に対処して行くことにしたい

と考えているんですが如何でしょうか? ＝会場：

それで良いのではの声＝

に関しては例年通り、やれるものはやる。奉寄付金

仕活動は金銭的奉仕活動以外はやることが難しいの

が現状と思う。金銭的活動は出来る限りやって行こ

うかなと考えています。

以上のような考え方で行きたいと思うのですが皆さ

んのご意見をお願いします。

質問：会員増強目標は?

答：1名以上

ＲＩはEach One, Bring Oneと言っている

：ＩＭがもしある時は二宮ＲＣがホスト新宅会長

クラブになる事になっており、大磯はそれを手伝わ

ななければならない事になっている。

以上


